

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 6. Juli 2023

betreffend Sicherstellung von MaÙnahmen im Bereich Energieeffizienz und Nachhaltigkeit an den Schulen

Der zuständige Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung wird ersucht sicherzustellen, dass die bisherigen Maßnahmen im Bereich Energieeffizienz und Nachhaltigkeit ausgebaut werden und dabei insbesondere

- für den Schulbau weitere Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz geprüft und umgesetzt werden.
- 280 Contracting-Verträge mit Fokus auf Energiesparen bis 2030 abgeschlossen werden.
- Alle künftigen öffentlichen Schulneubauten des BMBWF bis 2030 mit klimaaktiv Gold Standard realisiert werden.
- Bundesschulgebäude mit Photovoltaikanlagen mit einer Leistung von rund 20.000 kWp bis 2030 ausgestattet werden.
- der Bereich „Energie:bewusst“ in der Eduthek laufend ausgebaut wird, um mehr Unterrichtsmaterialien für die Lehrkräfte zu den Themen Energieeffizienz, Umweltschutz und Nachhaltigkeit anbieten zu können.
- Verbindlich schulstandortspezifische, nachhaltige Maßnahmen zum Energiesparen unter Einbeziehung der Schulpartner erarbeitet werden.
- neue Aus-, Weiter- und Fortbildungsveranstaltungen im Bereich Nachhaltigkeit und Klimaschutz für Lehrkräfte etabliert werden.
- die Anzahl der ÖKOLOG-Schulen bis 2030 deutlich erhöht wird.
- der Wettbewerb „energie:bewusst im Alltag“ im Schuljahr 2023/24 wiederholt wird, mit neuem Schwerpunkt (z.B. Nachhaltige Mobilität).

